



## Pressemitteilung

### Als Personalchefin Einrichtung positiv geprägt Petra Neuberger zum Dienstjubiläum geehrt

**Großlach, 08.08.2024.** Ihre Fachkompetenz und Zugewandtheit haben nicht nur das Personalwesen der Erlacher Höhe, sondern die gesamte Einrichtung positiv geprägt: Seit 20 Jahren steht Petra Neuberger, Leiterin des Personalwesens, in Diensten des diakonischen Einrichtungsverbundes.

Die 40-Jährige blickt auf eine bemerkenswerte Karriere in der Verwaltung der Erlacher Höhe zurück. Sie begann ihre berufliche Laufbahn im Juli 2004 als Auszubildende zur Bürokauffrau. Nach dem Abschluss ihrer Ausbildung blieb sie der Organisation treu, entwickelte sich kontinuierlich weiter, qualifizierte sich 2010 zur Personalfachkauffrau und übernahm im Laufe der Jahre immer mehr Verantwortung. Seit 2015 leitet sie erfolgreich das Personalwesen der Erlacher Höhe.

„Wir sind Ihnen dankbar für alles, was Sie hier eingebracht haben“, sagte Wolfgang Sartorius, Vorstand der Erlacher Höhe. „Ihre freundliche Zugewandtheit, Ihr menschliches Wesen und Ihre große Fachkenntnis zeichnen Sie als Person aus. Wir freuen uns auf weitere Jahre vertrauensvoller Zusammenarbeit und gratulieren sehr herzlich zum 20-jährigen Dienstjubiläum.“ Zum Dank überreichte die Geschäftsführung Blumen.

#### Bildunterschrift:

Ehrung zum 20-jährigen Dienstjubiläum: Petra Neuberger, Leiterin Personalwesen, Geschäftsführer André Frank (li.) und Vorstand Wolfgang Sartorius. (Foto: Erlacher Höhe)

#### Über die Erlacher Höhe:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterseinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 08.08.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.